



RAPPORT D'ÉVALUATION

**Politique institutionnelle
d'évaluation des programmes**

du Collège Greystone

Juin 2020

Québec, le 21 juillet 2020

Monsieur Donald Bhérier
Directeur général
Cégep de Sept-Îles
175, rue de la Vérendrye
Sept-Îles (Québec) G4R 5B7

Objet : Politique institutionnelle d'évaluation des programmes

Monsieur le Directeur général,

Lors de sa réunion du 10 juin 2020, la Commission d'évaluation de l'enseignement collégial a examiné la Politique institutionnelle d'évaluation des programmes (PIEP) du Cégep de Sept-Îles adoptée par son conseil d'administration le 21 avril 2020. Cet examen, réalisé conformément au *Cadre de référence* (mars 2011) de l'évaluation des PIEP, a porté sur l'ensemble de la politique, avec une attention particulière aux passages révisés.

Dans son rapport d'évaluation de la version précédente (8 avril 2020), la Commission avait jugé entièrement satisfaisante la PIEP du Cégep de Sept-Îles. Elle avait néanmoins invité le Collège à préciser le contenu du rapport synthèse des programmes ainsi que les modalités de validation des instruments de collecte des données. Elle avait également invité le Collège à préciser que la conformité de l'application de la politique sera aussi examinée lors de l'autoévaluation.

Dans la version révisée, le Collège a apporté une précision au champ d'application de sa politique. En effet, le chargé d'activités spécifiques responsable du module anglophone à la commission des études sera remplacé par l'aide pédagogique individuelle responsable du secteur anglophone, et les responsables des programmes concernés seront également, à l'avenir, porte-parole du secteur anglophone.

À la lumière de cette précision, la Commission maintient son jugement et les avis formulés lors de l'évaluation précédente.

Veillez prendre note que ce rapport sera rendu public sur le site Internet de la Commission.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Directeur général, mes salutations distinguées.

La présidente,

Original signé

Murielle Lanciault

c. c. M^{me} Marie-Ève Vaillancourt, directrice des études